
 PERIÓDICO 

 

PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 14- 02- 25 LEGISLATIVO 

Desafuero de Cuauhtémoc Blanco: Comisión 
Jurisdiccional advierte sobre posibles errores en 

solicitud 
 

 
 

En entrevista con Pamela Cerdeira, para MVS Noticias, posponen análisis de 
desafuero de Cuauhtémoc Blanco por errores en solicitud de la Fiscalía de 
Morelos los detalles Hugo Eric Flores, presidente de la Comisión Jurisdiccional 
de la Cámara de Diputados. 
 
Hugo Eric Flores, presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de 
Diputados, explicó los detalles del análisis sobre el posible desafuero del 
diputado Cuauhtémoc Blanco, acusado de violencia sexual. Destacó que la 
solicitud presentada por la Fiscalía de Morelos contiene errores 
procedimentales que podrían afectar el proceso si no son corregidos. 
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“Tenemos que ser muy cuidadosos en este procedimiento. Si no lo hacemos 
correctamente, podríamos violentar derechos fundamentales en el futuro. No 
puedo comentar los detalles específicos, pero son temas de carácter 
procedimental, no de fondo, que deben ser solventados por la autoridad que 
presentó la solicitud”. 
 
Flores subrayó la importancia de tratar el caso con perspectiva de género y 
respetar la presunción de inocencia. “Todos tenemos la obligación de abordar 
estos asuntos con el mayor cuidado. Si no se atienden estos errores de 
manera puntual, podrían generar impugnaciones en el futuro”, explicó. 
 
El diputado también mencionó que el cambio reciente en la Fiscalía de 
Morelos podría complicar el proceso. “Dado que el Congreso de Morelos 
cambió al fiscal, es probable que una solicitud corregida no llegue nunca”, 
señaló. 
 
Puntualizó que la responsabilidad de la Comisión Jurisdiccional es admitir un 
expediente que no dé lugar a impugnaciones futuras. “No somos jueces ni 
fiscales. Nuestra actividad se limita a darle procedencia al caso para que otras 
autoridades puedan proseguir con un procedimiento penal”. 
 
Si la Fiscalía de Morelos no corrige los errores en la solicitud, el proceso de 
desafuero podría quedar en pausa. “Si no hay una solventación, la Comisión 
tendría que reunirse para determinar la procedencia o no del tema”, explicó 
Flores. 
 
Mientras tanto, el diputado reiteró su compromiso con la imparcialidad y la 
transparencia. “Mi intención es participar en este proceso, respetando todas 
sus etapas, con principios de objetividad y certeza”, concluyó. 
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